

HOJA OBRERA

Organo de la "Sociedad de Trabajadores".



Defensor de los derechos del Pueblo

Subscripción mensual ₡ 0 25
Número suelto..... 0 10

Editor, *Ruperto Sáenz* Administrador, *Guillermo Casasola A.*
SALE CUATRO VECES AL MES

Para todo lo relacionado con el periódico dirigirse al apartado 270

Año III

San José, C. R., 27 de agosto de 1912

Núm. 115



SASTRERIA



Gonzalo Artavia C.

La predilecta de las personas de gusto chic

La única que trabaja el verdadero y elegante estilo AMERICANO

ATIENDE CON GUSTO SU CLIENTELA

Calle de la Estación, 75 varas al Oeste del Parque de Morazán

AYER Y HOY

La separación de Guillermo Casasola A.

Hace muy poco tiempo que don Ricardo Jiménez, en el apogeo de su gloria, de aquella gloria que alcanzó su máximo en la Cámara, cuando era Diputado, hacía un derroche de elocuencia en la cual el carácter, el derecho y la justicia se reflejaban, como "una rama seca, después de ser sumergida en el Lago de Tirol."

El pueblo de Costa Rica subyuga-

do por aquél manantial de teorías que á decir verdad, parecían revestir un carácter enérgico y patriótico, no quiso ser ingrato y por lo mismo no tuvo inconveniente en rendirle tributo al ídolo, á quien más tarde y con general beneplácito se le entregó la Primera Magistratura, esperando este pueblo, como esperaba la alborada de *Chantecler*, ver salir majestuosamente el sol al ordenárselo con su canto; resultando lo que á *Chantecler* ni más ni menos ocurrió.

Todavía en su administración se queja de no ser un "Briavero con cien

brazos" para poder atender á satisfacción del pueblo, las necesidades más apremiantes y cate que hoy sin ser "Briavero el gigante" y en lugar de ocupar los dos brazos que tiene en obras que lo estimulen, borrando así los puntos negros que va dejando su retrógrada administración, los ocupa en pequeñeces, "castigando" la franqueza, la entereza de carácter, el derecho de ciudadano republicano del obrero Casasola, destituyéndolo del lugar que ocupaba en la Imprenta Nacional, teniendo este señor tanto ó más derecho de ganarle á la Nación,

que cualquiera extranjero de los que hoy gozan de prerrogativas, apesar de "haber sido" el señor Jiménez, uno de los porta-estandartes del anti-extranjerismo.

"La rama seca" que el pueblo de Costa Rica sumergió en el "Tirol," en 1910, no saldrá impregnada de estrellas diamantinas como lo indicaba el sueño, sino de hongos que servirán de ejemplo para que en lo sucesivo dejemos de ser prébistas como lo fuimos en las elecciones pasadas.

J. A. LOBO MORAGA
Esparta, agosto de 1912.

ASERRADERO CHINCHILLA

Maderas del Pacífico

GRAN DEPOSITO DE TABLILLAS, TABLONCILLOS, TRASLAPO Y MOLDURAS DE TODAS CLASES

DIRECCIÓN: Calle de la Estación del Pacífico, al lado de don Francisco Canet.